

Es noticia: [Pico y placa](#) | [Miguel Uribe](#) | [Cortes de luz](#) | [Guerra en Medio Oriente](#) | [Mundial](#)

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

> CALI

Se acaba el tiempo para pagar el impuesto predial con descuento en Cali: ¿hasta cuándo puede hacerlo?

Tenga consideración el plazo establecido si quiere ahorrarse varios pesos en el pago del tributo.

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

[Configuración de cookies](#)

[Rechazarlas todas](#)

[Aceptar todas las cookies](#)



Tenga en consideración los plazos establecidos para evitar contratiempos al momento de realizar el pago. | Foto: istock



Jorge Escobar Banderas

21 de jun de 2025, 01:15 p. m.

Actualizado el 21 de jun de 2025, 01:15 p. m.



[Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)



Noticias Destacadas



La Alcaldía de Cali informó que el tiempo para acceder al **pago del impuesto predial con descuento** está **próximo a finalizar**. Por tal razón, le hizo un llamado a los contribuyentes con el propósito de colocarse al día con el pago de esa **obligación**.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.



De acuerdo con las autoridades, el plazo para acceder a una rebaja del 15% en el valor del tributo se mantendrá hasta el **próximo lunes 30 de junio de 2025**. Ante ello, han desplegado una serie de acciones para facilitar la cancelación del mismo.



El director del Departamento de Hacienda de Cali, Jhon Quinchua se refirió al plazo establecido para el pago del impuesto predial en la ciudad. | Foto: Aymer Andrés Álvarez

“Tendremos diversos canales de recaudo con los que garantizaremos que los ciudadanos puedan cancelar sus obligaciones hasta el **último día del mes**”, mencionó el director del Departamento de Hacienda, Jhon Quinchua.

Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su

Te puede gustar mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Enlaces patrocinados por Taboola





Impuestos en Cali: este es el calendario tributario de la ciudad con las fechas para pagar sus obligaciones

¿Cómo realizar el pago del impuesto predial?

Para realizar el **pago del impuesto predial**, lo primero que deben realizar los contribuyentes es la generación de la factura del tributo. En ese sentido, existen diferentes medios por los cuales se puede realizar este trámite de manera ágil y sencilla.

Si desea realizarlo de forma presencial, puede trasladarse hasta el **Centro de Atención al Contribuyente**, ubicado en el Centro Administrativo Municipal, CAM. También se encuentran disponibles los Centros de Administración Local Integrada, Cali, de las comunas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21 y 22.



Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies guardadas en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso de los servicios y realizar estudios para marketing.

Los contribuyentes podrán realizar el pago de sus obligaciones de manera presencial en las entidades habilitadas. | Foto: Jorge Orozco

Esta semana, también se tendrán jornadas móviles en **centros comerciales de la ciudad como Chipichape, Único y Mall Plaza**, además de los almacenes Éxito ubicado en el barrio Calipso y Alkosto. La atención en estos puntos será de lunes a viernes desde las 09:00 a.m. hasta las 04:00 p.m.



Alcaldía de Cali reveló el aumento máximo del impuesto predial que puede llegarle en 2025; habrá descuento

Mientras, los **sábados desde las 10:00 a.m. hasta las 05:00 p.m.** permanecerá en funcionamiento el punto móvil ubicado en el centro comercial Jardín Plaza.

En caso de que prefiera los canales digitales, tiene a su disposición la página web de la Alcaldía: www.cali.gov.co. Aquí deberá ubicar el banner identificado como **'Paga con el 15% de dcto. Hasta junio 30'**, haga clic sobre él y será direccionado a una nueva ventana.

En esta, **seleccione el tipo de renta, en este caso, predial**, luego el criterio de búsqueda ahí tiene tres opciones, la primera es el número de la factura a pagar, la segunda la placa del predio y la tercera la identificación del predio.

Una vez complete dicho campo, digite el número de referencia en el campo destinado para ello y seleccione el botón continuar. **Luego podrá descargar la factura.**



Predial social que lanzó la Alcaldía de Cali está en veremos; le explicamos qué pasó

Una vez obtenga la factura del **impuesto predial podrá realizar el pago en los bancos AV Villas, Bancoomeva, BBVA, Bogotá, Davivienda, GNB Sudameris, Itaú, Occidente y Popular**, además del Gane, Efecty el botón de Pagos Seguros en Línea disponible en la página de la Alcaldía



Jorge Escobar Banderas

Periodista migrante. He trabajado para Caracol Radio y El Espectador, actualmente cubro Cali y Economía en El País.

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio y el uso de nuestros estudios para marketing.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresar tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos de El País](#).

INSCRÍBETE AQUÍ